



Schliebenschule Zittau



Die ehemalige 6. Oberschule/Schliebenschule war das größte Bauvorhaben der Stadt Zittau in den vergangenen Jahren und fand jetzt nach rund drei Jahren Bauzeit im Frühjahr 2017 ein gutes Ende. Insgesamt flossen 8,6 Millionen Euro in das über 100 Jahre alte Schulgebäude, den neuen Anbau und die Außenanlagen. Der erste Teil des alten Gebäudeteils ist bereits vor sechs Jahren saniert worden und beherbergt die Wilhelm-Busch-Grundschule. Im neu errichteten Anbau sind Fahrstuhl und das zweite Treppenhaus untergebracht. Die Ausstattung der Holzwerkstatt im Keller mit soliden Werkbänken, Schraubstöcken, Werkzeug- und Baukästen würde der Heimwerker wohl als gut sortiert bezeichnen. Neben 15 Klassenzimmern und modernen Fachkabinettten stehen mehrere Begegnungs-, Mehrzweck- und Aufenthaltsräume zur Verfügung.

Der erste Eindruck der Schule ist der, dass viel Tageslicht, abgestimmte Farben, moderne Technik, viel Glas, Edelstahl, liebevolle Details und großzügige Räume, die für die jeweilige Nutzung optimiert worden sind. Die Geschosse sind farblich unterschiedlich gestaltet. Im Keller sind Zimmertüren, Fußbodenbeläge und die Rahmen der Glastüren im Flur orange gestaltet. Im Erdgeschoss dominiert Gelb, im ersten Obergeschoss Grün und im zweiten Obergeschoss, das dem Himmel am nächsten ist, Blau. Graue Karos, die mit der jeweiligen Farbe der Etage korrespondieren, finden sich in den Fußböden der Flure. Die Obergeschosse verfügen über jeweils einen offenen Begegnungsraum, der für die Gruppenarbeit genutzt werden kann.

Fotograf Matthias Groppe, Paderborn

Fertigstellung Frühjahr 2017

Architekt AIZ Architektur, Zittau

Ausführung ORA GmbH, Dresden

Objekt Schliebenschule Zittau

Ort Zittau, Deutschland

Verwendete Beläge





